

En enero de 2022 comenzarán las obras del nuevo Cesfam de Catapilco

Una tremenda noticia para los habitantes de Catapilco dio a conocer la jornada del martes el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, anunciando la próxima construcción de un Centro de Salud Familiar para la localidad.

En el marco de la celebración del aniversario 431 de Catapilco, el jefe edilicio anunció que el proyecto ya cuenta con los requisitos técnicos necesarios para su ejecución.

Anuncio Patrocinado

La construcción de este nuevo centro de salud comenzaría en enero de 2022 y significa una inversión de \$3.500 millones de pesos en equipamiento e infrestructura.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?